

Bolivia inaugura primer Banco de Leche Humana del país



Fotos: Roger Chino Ramirez

El Ministerio de Salud del Estado Plurinacional de Bolivia inauguró, el día 10 de abril, el primer Banco de Leche Humana del país. La infraestructura está localizada en el Hospital de La Mujer, en La Paz. Estuvieron presentes en la solemnidad de inauguración, el ministro de Salud, Juan Carlos Calvimontes; el director del Hospital, Gustavo Marconi; el embajador de la República de Brasil, João Luiz Pereira; además de profesionales de salud de la Institución y futuras donantes de leche materna.



Permito que se haga la inauguración del Banco de Leche Materna del Hospital de la Madre, que es el primero de su tipo en Bolivia.